

Van: Justice et paix <newsletter@justicepaix.be>
Verzonden: maandag 17 november 2014 12:21
Aan: Nieuwsarchief
Onderwerp: Newsletter novembre 2014



Newsletter novembre 2014

Justice et Paix est une organisation qui concentre son action sur la promotion des droits humains et de la justice, en tant que facteurs d'une paix et d'un développement durables. Son analyse trouve son origine dans les réalités sociales vécues chaque jour par les populations. Ses activités de plaidoyer et de sensibilisation visent à encourager les citoyens à devenir des acteurs de paix et de justice.



ANALYSE

Un traité international pour punir les abus commis par les multinationales ?

Le 26 juin 2014, le *Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies* a adopté une résolution historique qui ouvre la voie à l'adoption d'un traité international visant à protéger les populations des abus commis par des entreprises.

Fruit d'un long processus initié en 2008 par le rapporteur pour les « Droits de l'Homme et entreprises » John Ruggie, cette disposition constitue un pas en avant considérable afin de prévenir et remédier les actes illicites commis par des acteurs privés.

[> lire la suite](#)

rue Maurice Liétart, 31/6
1150 Bruxelles
T. +32 (0) 2 738 08 01
F. +32 (0) 2 738 08 00
info@justicepaix.be

Avec le soutien de la

ANALYSE

Fédération Wallonie-Bruxelles et de la Direction générale Coopération au développement et Aide humanitaire (DGD)

Suivez-nous sur
 Facebook
 Twitter



Mission économique belge au Pérou : à quel jeu joue-t-on ?

Du 18 au 25 octobre 2014, une mission économique présidée par la Princesse Astrid s'est déroulée au Pérou et en Colombie. Pas moins de 300 représentants du monde entrepreneurial et universitaire sont allés découvrir le vaste potentiel économique qu'offrent ces pays, aux taux de croissance engageants.

Car le Pérou, c'est 6.8% de croissance en moyenne annuelle entre 2006 et 2013, mais c'est aussi 214 conflits sociaux répertoriés en juin 2014 et directement liés aux impacts des investissements économiques dans ce pays.

Alors, l'attrait du profit des acteurs économiques belges peut-il laisser une place à la prise en compte de ces réalités ?

[> lire la suite](#)



PLAIDOYER Mémorandum politique

Justice et Paix est membre du Réseau Européen pour l'Afrique centrale (EurAC).

Découvrez le mémorandum 2014-2019 "Pour un engagement renforcé en faveur de la paix et de la démocratie dans la région des Grands Lacs" présenté le 6 novembre 2014 au Parlement Européen.

Plus spécifiquement, découvrez également le [document de positionnement sur le projet de règlement européen à propos des "minéraux des conflits"](#).

[> lire la suite](#)



SOLIDARITÉ Salon du Testament

Le *Salon du Testament* vous accueille cette année du 16 au 20 novembre au Zenith à Brussels Expo (Heisel).

Vous pouvez soutenir *Justice et Paix*, même lorsque vous n'êtes plus là. Votre influence perdure, bien plus que vous ne l'imaginez.

[> lire la suite](#)



Vous ne souhaitez plus recevoir notre newsletter? [Cliquez ici](#)

--

This message has been scanned for viruses and dangerous content by
Amsab-ISG, and is believed to be clean.